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SOLICITA INFORMAÇOES SOBRE O MOTIVO
QUE NÃO FOI REALIZADOO RECAPEAMENTO
DO TRECHO CORRESPONDENTEAO NUMERO
370 A0 554, DA RUACHAFICA SALOMÃO

ASSED, TENDO EM VISTA QUE O RESTANTE
FOI COMPLETAMENTE CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresenlamos a conswderação da Casa o seguinte

CONSIDERANDO que no locaI apontado vános buracos em pleno Tamo

carroçável da wa, margeando o passem pÚbIICO. há aIgum tempo e até o momento
perslstem,

CONSIDERANDO que tal snuação coloca em msm a integridade dos moradores
como também causar acwdenles e danos aos veicuícs que por eu trafegam

CONSIDERANDO que os munimpes conlataram esta Edlhdade wsanda a
solução da problemática



CONSIDERANDO que aAdmlmslraçáo Púbhca poderá se? responsabilizada por
danos, Seja por ação, Seja por omissão

REQUEIRD, na forma regmema», depois de ouwdo 0 Demo Plenáno desta casa
de Le4s, que sela oincwado a Excelentíssimo Senhor Prefem Mumcwpal para que vevmque

Junto ao selo! competente, míormações sobre a possmmdade de taparem os buracos
menos, com e consequente recapeamento da mama aslámca com a máxma urgênca

Sala das Sessões, 19 de setembro de 2019

LUCIANOMEGA

Vereador PDT
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